

Reparaturarbeiten im Atomkraftwerk Grohnde dauern an

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 13. November 2017 um 11:53 Uhr

Meiler noch nicht wieder am Netz: Reparaturarbeiten im Atomkraftwerk Grohnde dauern an

Montag 13. November 2017 - **Grohnde (wbn). Wie lange braucht Preussen Elektra für die Reparatur einer vermeintlich marginalen „Kleinstleckage“? Fakt ist: Das Atomkraftwerk Grohnde ist nicht wie geplant am Wochenende wieder ans Netz gegangen, die Reparaturarbeiten dauern an.**

Erst am Freitag hatte sich Niedersachsens Umweltminister Stefan Wenzel (Grüne) vor Ort ein Bild von der Situation gemacht und mitgeteilt, dass das Ende der Reparaturarbeiten „zunächst offen“ sei.

Fortsetzung von Seite 1

„Alle älteren Anlagen erfordern gerade auch in der Restlaufzeit ein besonders Maß an Vorsicht. Alle Prüfungen müssen dafür sorgen, dass die Sicherheit bis zur letzten Minute gewährleistet ist“, sagte Minister Wenzel nach dem Besuch.

Er hatte sich das Reparaturkonzept, die Auswirkungen auf die Anlage und die vorgesehenen Übertragbarkeitsprüfungen auf andere Anlagenbereiche erläutern lassen.

Bereits in der Vergangenheit hatte es immer wieder Verzögerungen bei Reparaturarbeiten und auch bei der turnusmäßigen Anlagenrevision gegeben. Die 13. Novelle des Atomgesetzes sieht vor, dass das Kernkraftwerk Grohnde spätestens am 31. Dezember 2012 für immer vom Netz geht.